

Acerca de nuestros padres - Cómo curar los problemas parentales

Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Febrero 1, 2023](#)

A menudo ocurre que nuestros padres en general y los padres como categoría no están a la altura de las obligaciones de serlo. Antes de intentar explicar el caso de por qué esto es así [no para influenciarte, sino para darte una perspectiva] tenemos que entender que en nuestra cultura a nadie se le enseña cómo ser padre.

Ahora esto tiene sentido en sí mismo, que uno necesita saber cómo ser algo antes de ser algo. Pero cuando se trata de la paternidad, a la mayoría de la gente no se le enseña nada, y muchos son personas que cargan con un montón de basura pero se convierten en padres de todos modos. Esto puede tener un efecto que conocemos y esperamos, que es convertirse en un mal padre para sus hijos.

Los satanistas espirituales tienen numerosas cosas en su vida en su gran mayoría que los hace madurar. Esta madurez puede llegar a través de muchos acontecimientos, algunos de los cuales son muy desagradables. No hace falta decir que para llegar a la isla de la curación y entender esto, uno puede haber pasado por un gran dolor de antemano. Yo mismo no soy ajeno a esto y de hecho puedo dar testimonio de lo que significa ser cuidado por los Dioses cuando uno está herido.

Los seres humanos, debido a casos de inestabilidad interior o falta de comprensión, no entienden cómo vivir la vida, y mucho menos cómo ser padres. Los filósofos de la Antigua Grecia se extendieron mucho para explicar lo que significa esta falta de conocimiento y cómo nos afecta.

Las cosas que damos por sentadas, no lo son. Muchas personas que están en edad de convertirse en padres [seamos sinceros, aunque tengas 14 años, técnicamente puedes convertirte en padre] pueden estar muy lejos de ser lo suficientemente responsables como para cargar con otras vidas.

Aún así, los padres, maduros o no, te han dado una vida que puede no ser perfecta o incluso estar llena de obstáculos, y por ello tenemos que estar agradecidos hasta cierto punto. Los Dioses están ahí con sus conocimientos para ayudarnos a sanar y a poner las cosas en perspectiva. Por supuesto, el sentimiento de agradecimiento está comúnmente cubierto por sentimientos de dolor, resentimiento, abandono o miseria, que la gente arroja tan generosamente sobre otras personas.

A menudo también ocurre que nos encontramos como almas maduras y bondadosas en el extremo receptor de esta negligencia. El mundo no es perfecto y tus padres tampoco lo son. Los padres tampoco son medios espirituales «perfectos» y merecen respeto, aunque hay niveles de ser padre y de estar completamente ausente.

Algunos padres también son tan malos y negligentes, que no te merecen. Esto no es algo simple de juzgar y no deberías permitir la tontería en este juicio. Pero sí, esto también forma parte de la vida, por desgracia.

En el estado actual de la comprensión, uno entenderá más tarde en la vida que incluso si los padres estaban allí para mantenerte, lo hicieron bien. Algunos padres pueden hacer mucho en su tarea, pero los hijos también pueden ser jueces severos en función de las necesidades emocionales.

Algunas personas también tienen padres maravillosos hacia los que no emiten un juicio adecuado, y esto se comprende más tarde, cuando uno mismo se convierte en padre, la mayoría de las veces. Así que si tus padres son estupendos, hazles un poco de justicia. Sí, no pueden saber muchas

cosas, pero al menos están haciendo un propósito adecuado, que es hacerte crecer.

La comprensión de esto llega con el paso del tiempo. La madre o el padre que te mostraron amor y se preocuparon por ti, puede que sólo lo entiendas cuando tú mismo hayas visto realmente lo que cuesta criar a los hijos. No hay que permitir que lo desagradable se apodere de tu mente, pero hay otra cosa de la que debes defenderte: la toxicidad extrema.

Hay ciertos «padres» que pueden comportarse peor que un enemigo con alguien, y esto puede provenir de factores no relacionados con la maldad, sino con la ignorancia rampante. O simplemente maldad.

Hay literalmente algunas personas en este mundo que sólo dan a luz a otros con la idea de esclavizarlos, y la esclavitud aquí es literal, no se trata de levantarse y tener que ir a la escuela a tiempo, o decirte que hagas tus tareas, estamos hablando de esclavitud real que se puede ver en documentales en línea que tienen que ver con un estilo de vida de esclavitud.

A esta gente, de hecho, habría que volver y ajustar cuentas con ellos. Pero estos son ejemplos verdaderamente malvados, no ejemplos cotidianos. Incluso en estos ejemplos, se puede resistir y finalmente ganar, así que no te rindas.

No me gustaría extenderme en historias que he oído aquí, hay una diferencia entre un padre que no te permite jugar 40 horas a la Playstation 5 y te malcría, y otro que te viola y te pega en hazañas de violencia doméstica.

Muchas personas realmente tienen padres decentes a los que buscan «Crucificar» solo por inmadurez relacionada con la edad y las necesidades de uno. Intenta no ser una de estas personas siempre desagradables en tu vida, está muy mal.

En este caso, tienes que defenderte de esto construyendo una identidad poderosa. Esta identidad te llenará y te recompensará con el tiempo, pero a la larga la cuestión de qué pasa con los padres de uno puede surgir en tu cara.

En general, aquí no puedo decirte lo que debes hacer con tu vida, aparte de algunas reglas éticas generales. Para empezar, cuando comprendí realmente el nivel de ignorancia de algunas personas, me pareció una situación normal excusar a ciertas personas de mi vida por sus errores, porque las entendía como almas menos maduras, o aprendices.

Las personas que podrían ser tus padres ahora, pueden ser en la edad del alma ser mucho más jóvenes que tú. Esto puede crear enormes brechas en lo que entiendes y esperas en base a lo que ellos entienden y esperan. Cosas que son un hecho para ti, pueden ser cosas que ellos nunca pensaron. También ciertos aspectos astrológicos o errores de la vida pueden impedirles hacer lo que deberían.

La ignorancia no siempre es culpa de la gente. Lo que quiero decir con esto es que no vivimos en un mundo en el que a la gente se le den seminarios de 2 años antes de tener hijos. Así que uno no sabe lo que debería hacer con eso.

Incluso los padres que lean esto, podrían beneficiarse de leer o aprender cómo educar a los hijos. Incluso entonces, cuando haces tu trabajo perfectamente, como faltan ciertos conocimientos, podrías estar confundido

sobre lo que salió mal con tus hijos, o lo que salió bien. Así que las cosas dependen un poco del azar.

Para acelerar aquí está mi consejo para aquellos de ustedes que tienen la suerte de ser dedicado. Comparados con los que caminan por esta tierra sin ningún paradigma y apoyo, vosotros tenéis a la JoS, y encima tenéis a los Dioses y Padre Satán que son figuras perfectas para cuidaros en los aspectos emocionales de vuestro ser. Las Diosas y los Dioses pueden mostrarte y guiarte en la reparación de cualquier cosa que necesites en tu alma, pero debes dejarlos.

Primero y ante todo, el daño debe ser comprendido de existir, y entonces el viaje hacia la sanación comenzará. El poder que los Dioses enseñan no es un poder falso basado en la privación y el miedo, sino un poder que proviene del receso más profundo de tu propia alma. Todo lo que necesitas para sanar ya está dentro de ti, pero quizás debido a las circunstancias, te lleve un tiempo comprenderlo.

Los Dioses pueden guiarte.

Si te abres a ellos, te sanarán y te quitarán la ignorancia y el resentimiento sin sentido, paso a paso, y si eres serio e insistente, te convertirás en un ser nuevo y sanado a través de tu asociación con ellos. Hay razones obvias de por qué la gente normal no puede desempeñar estos papeles en comparación con los Dioses, y las razones tienen que ver tanto con la sabiduría como con la experiencia.

Como regla general, cuando eres adolescente especialmente, los padres pueden ser protectores contigo o cuidadosos, un cuidado que está definido por sus propios estándares y lo que ellos saben. En este punto, esto puede parecer asfixiante y es posible que quieras escapar creando enfrentamientos. Cuando somos jóvenes no siempre podemos entender

este tipo de razonamiento, pero una o dos décadas después te resultará más claro.

Así que trata de entrar en su mente sobre por qué hacen lo que hacen; por ejemplo, si uno ve la televisión, Satanás es este tipo de monstruo que lleva a la gente a la decadencia [percepción del enemigo, una mentira] por lo tanto nuestros padres querían protegernos de esto. Por lo tanto, tomarán las medidas adecuadas. Cualquier padre «decente» no querrá que te conviertas en un paria o en un peligro para este mundo.

Tus padres no siempre verán lo que tú ves de la vida, y siempre no verán lo que tú haces. Uno tiene que aprender que esto es verdad como parte de ser «tu propia persona» y un individuo que está creciendo y desarrollando un yo más fuerte y mejor.

Sobre los padres descuidados, hay personas que simplemente se rinden ante sus hijos. En nuestro mundo eso es muy común, y si estás en esta categoría, puede llevar un tiempo entenderlo. Lo que es importante entender es que uno NO es responsable de esto, sino que en casi todos los casos, se trata de asuntos y problemas no resueltos en la mente de los padres. Cuanto antes se entienda que uno no es responsable, mejor: sanarás más rápido. Las lagunas que haya se pueden llenar con los Dioses.

Por último, tenemos situaciones en las que el destino u otros problemas han impedido a tus padres hacer su trabajo. Padres bien intencionados, pueden haber fallecido, la vida puede haberles golpeado, o acontecimientos imprevistos pueden haber llamado a su puerta. Tienen buenas intenciones, pero no son Dioses.

Así que la vida podría haberles golpeado, un golpe que podría haberte dejado a ti también sin ciertas cosas que podrías tener. En este caso, uno

debe entender la vida y mostrar algo de simpatía por ellos, pero de nuevo sólo estoy aquí para relatar cosas y no para decirte cuál debe ser tu juicio.

Mi único comentario aquí es intentar ser justo. También voy a relatar más información basada en las enseñanzas de los antiguos filósofos del Sanatana Dharma sobre esto, para ayudarnos a todos, ya sean niños o padres de familia.

La familia tiene un nivel muy alto en el Satanismo Espiritual, y debemos intentar volver a nuestras raíces. Tu primer vínculo con tus raíces, cualesquiera que éstas sean, son estas dos personas que te dieron la vida, y te hicieron quien eres.

Luego, nuestro enfoque es y debe ser mirar hacia el futuro: en cómo podemos ser mucho mejores y dar un ejemplo superior, que dará inspiración a otras personas a medida que avanzamos. Esto hace que las personas que vienen detrás de nosotros se sientan curadas y orgullosas de nuestros esfuerzos.